

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Kesimpulan dari penelitian ini mengenai Pengaruh *Financing To Deposit Ratio* Terhadap Profitabilitas Dengan Capital Adequacy Ratio sebagai variabel Intervening di PT. Bank Muamalat Indonesia Tbk Periode tahun 2016-2023 adalah sebagai berikut:

1. FDR berpengaruh positif signifikan terhadap ROA dengan Nilai signifikansi variabel FDR terhadap ROA sebesar $0,000 < 0,05$, Karena penyaluran dana yang tinggi menandakan perusahaan mengelola dana dengan baik dan efisien. Penyaluran dana dalam bentuk pembiayaan tersebut akan mendatangkan pendapatan ROA bagi bank..
2. FDR berpengaruh negatif signifikan terhadap CAR, karena FDR yang meningkat berarti terjadi peningkatan total pembiayaan dengan persentase meningkatnya total dana pihak ketiga. Hal ini mengakibatkan terjadi peningkatan aktiva tertimbang menurut risiko, dengan asumsi tidak terjadi peningkatan modal maka dapat menyebabkan CAR menurun
3. CAR berpengaruh positif signifikan terhadap ROA nilai signifikansi variabel CAR sebesar $0,002 < 0,05$, karena modal yang memadai akan mampu berpartisipasi dalam kegiatan yang menguntungkan tanpa khawatir tentang risiko yang terlibat, berkat cadangan modal yang memadai. Akibatnya, rasio kecukupan modal yang lebih tinggi memiliki dampak yang lebih besar terhadap peningkatan nilai profitabilitas bank.
4. CAR tidak mampu memediasi pengaruh FDR terhadap ROA dengan nilai pengaruh tidak langsung $-0,861 <$ dari pengaruh langsung sebesar 1,222, karena semakin rendah nilai FDR maka akan menurunkan rasio CAR, hal ini CAR yang rendah tidak dapat dimanfaatkan untuk penyaluran investasi yang nantinya akan menghasilkan keuntungan.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka penulis mencoba untuk memberikan beberapa saran yang mungkin bermanfaat diantaranya:

1. Berdasarkan hasil penelitian dapat disarankan bagi pihak perbankan untuk lebih memperhatikan kegunaan permodalan supaya lebih berhati-hati dan pemanfaatan permodalan lebih diperhatikan. Supaya modal dapat dimanfaatkan secara tepat dan tidak membuat profitabilitas menuru.
2. Keterbatasan pada penelitian ini CAR tidak efektif diajadikan variabel intervening, sehingga bagi peneliti yang akan datang penelitian ini dapat diperluas dengan tidak terbatas pada Bank Muamalat Indonesia saja serta tahun periode tidak terpaku pada tahun 2016-2023 dan diharapkan pada penelitian selanjutnya untuk menambah dengan variabel lain yang dianggap dapat mempengaruhi *Return On Assets* melalui variabel intervening lain dengan demikian hasilnya lebih akurat.